

Tres niños muertos Ejecutan a lechera asesina

◆ **EFE**

Pekín

Una mujer que comercializaba leche fue ejecutada en la provincia de Gansu por adulterarla para aumentar las ventas y con ello provocar la muerte por envenenamiento de tres niños y enfermar a otros treinta.

Un tribunal declaró en noviembre del 2011 culpables de “añadir deliberadamente nitrito de sodio (un aditivo químico)” a la ejecutada, Ma Xiuling, y a su marido, Wu Guangguan, ambos granjeros en la ciudad de Pingliang.

El marido de Ma fue condenado a cadena perpetua por haber comprado el nitrito, una sentencia que la pareja había apelado hace un año sin éxito.

Según la corte, el objetivo de ambos al añadir el producto era mantener la leche más fresca y así competir con la fabricada por una pareja vecina, con la que ya habían mantenido varias disputas.